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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 17 de setembro de 2015 

 

----- Aos dezassete dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

prestou algumas informações sobre a reunião da Assembleia Municipal que decorreu no 

passado dia 11 de setembro, na sede da Junta de Freguesia da Balança. No período de 

antes da Ordem do Dia, referiu o Sr. Presidente, registaram-se intervenções sobre 

variados assuntos, como o turismo, a manutenção dos trilhos, os investimentos do 

Município, etc. Quanto à Ordem de Trabalhos, todos os pontos foram aprovados por 

unanimidade, exceto a proposta sobre a participação variável no IRS que foi aprovada, 

por maioria, com sete votos contra e duas abstenções. O Sr. Presidente aproveitou para 

agradecer a disponibilidade e o empenho da Junta de Freguesia da Balança em acolher 

dignamente na sua sede esta sessão da Assembleia Municipal. ------------------------------- 

----- De seguida, o Sr. Presidente deu conhecimento de uma reunião que aconteceu 

ontem, dia 16 de setembro, no Salão Nobre do Município, com técnicos da CIM do 

Cávado, o Sr. Eng. Luís Macedo, primeiro secretário da CIM, o Sr. Presidente e alguns 

técnicos do Município de Terras de Bouro sobre a preparação de candidaturas do 

Município aos Fundos Comunitários. ------------------------------------------------------------ 

----- No próximo dia 19 de setembro, informou o Sr. Presidente, o Município de Terras 

de Bouro comemora, no Núcleo Museológico de Vilarinho da Furna, o Dia Municipal 

da Juventude e do Associativismo, para o que convidou os Srs. Vereadores a estarem 

presentes, assim como também para o XVII Convívio Sénior de Terras de Bouro que 

vai ter lugar no próximo dia 25 de setembro, cujo programa é semelhante ao do ano 

anterior, com missa pelas 10:00 h no Santuário do Sameiro, em Braga, prosseguindo-se 

uma tarde de convívio no Centro de Exposições dos Arcos de Valdevez. ------------------ 
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----- De seguida, usou da palavra a senhora vereadora Dra. Liliana Machado para referir 

que o Município, conforme o Sr. Presidente já comunicou, vai assinalar o “Dia 

Municipal da Juventude e do Associativismo” assim como também a “Semana da 

Saúde” de 21 a 25 de setembro, na qual será também integrada a 3.ª Campanha de 

Recolha de Sangue. É uma semana inteiramente dedicada às questões relacionadas com 

a saúde onde será dado especial relevo à educação para a saúde, através da 

sensibilização da população local para a importância da adoção de uma alimentação 

saudável, para a importância da prática de exercício físico e da adoção de estilos de vida 

saudáveis. Irão também ser realizados rastreios de saúde, nomeadamente através da 

avaliação da tensão arterial, índices de glicemia, peso, percentagem de massa gorda, 

índice de massa corporal, informação e deteção de problemas relacionados com a voz, 

entre outros, pelos técnicos da área da enfermagem, nutrição e terapia da fala do Centro 

Municipal de Valências. Será ainda realizado um Workshop sobre Sexualidade 

Humana, HPV e Cancro pela Liga Portuguesa Contra o Cancro que se associou ao 

Município na dinamização desta atividade. ------------------------------------------------------ 

------ Seguiu-se a intervenção do senhor vereador Dr. António Cunha que começou por 

agradecer o convite para participar no XVII Convívio da Pessoa Idosa, no qual não 

poderá estar presente por motivos profissionais. ------------------------------------------------ 

----- De seguida, o Sr. Vereador alertou o Executivo em permanência para a necessidade 

de se proceder à limpeza das bermas da EM entre as freguesias de Brufe e Campo do 

Gerês, dado tratar-se de uma zona de passagem turística, situação que não dignifica a 

imagem do concelho. O Sr. Vereador salientou também o mau aspeto do espaço exterior 

ao edifício do Centro Interpretativo da Serra Amarela junto à albufeira de Vilarinho da 

Furna que, apesar de ainda não ter tido oportunidade de o visitar, verificou, em 

passagem junto ao local, que a placa sinalética com o nome do edifício se encontra 

escondida com as silvas e o espaço de estacionamento está em terra e muito irregular, 

defendendo que seja dada outra dignidade àquele espaço. ------------------------------------ 

----- O Dr. António Afonso usou da palavra para fazer referência a uma intervenção do 

Sr. Presidente da Câmara na sessão da Assembleia Municipal, que na sua opinião foi 

muito infeliz, ao ter apelado ao voto na mudança do Governo de uma forma direta, 

comportamento que o Sr. Vereador lamenta. ---------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Dr. António Afonso apresentou a sua satisfação com a marcação que 

está a ser efetuada em algumas estradas municipais, concretizando-se assim um 

compromisso do Sr. Presidente com quase um ano de atraso. -------------------------------- 
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----- Prosseguindo, o mesmo Vereador referiu-se a uma questão abordada na reunião da 

Assembleia Municipal sobre o Clube de Caçadores de Terras de Bouro, no sentido de 

esclarecer o Sr. Presidente, caso não tenha conhecimento, da aquisição de um terreno 

pelo Município, há alguns anos, denominado “Quinta de Bustêlo”, para construção de 

um Campo de Tiro. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- Por último, o Dr. António Afonso apresentou as suas congratulações com o reforço 

de subsídio atribuído pelo Governo aos Bombeiros Voluntários de Terras de Bouro e de 

municípios vizinhos, considerando que se trata de uma medida muito importante que 

deve ser sublinhada pelo Executivo. -------------------------------------------------------------- 

----- Para responder ou comentar algumas intervenções dos senhores vereadores da 

oposição, usou da palavra o Sr. Presidente, começando por referir que o espaço exterior 

ao centro Interpretativo da Serra Amarela ainda não está concluído, pois esse espaço 

será pavimentado com granito e devidamente organizado. Quanto à limpeza das valetas 

da estrada entre Brufe e a albufeira de Vilarinho da Furna, informou que essa limpeza 

está referenciada junto dos responsáveis pelas equipas de trabalho do Município no 

exterior e avançará muito em breve. Sobre as suas intervenções na Assembleia 

Municipal visando o governo, não se penitencia das mesmas pois é razoável que um 

governo que prejudica as autarquias e toma medidas que interferem no orçamento dos 

municípios seja criticado pelo presidente da câmara numa sessão da Assembleia 

Municipal. Relativamente ao terreno adquirido pelo Município para usufruto do Clube 

de Caça e Pesca, o Sr. Presidente afirmou ter conhecimento desse terreno e reconheceu 

que foi uma boa aquisição que o Município efetuou. ------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11:50 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 

 


